



今月も絵の中にのおがたの「お」が隠れているよ!! 探してね!!

今月はウメねこ!!

2月3日は節分。暦の上ではもうすぐ春だね。そんな季節の節目に咲き始める梅の花にも、ぜひ注目してほしいな。実は梅には「不屈の精神」っていう花言葉があるんだ。厳しい寒さに耐えて、どの花よりも早く咲く姿が由来なんだって。ボクたちも梅の花みたいに、寒い冬を乗り越えよう!



#7119

救急車を呼ぶ?病院へ行く?
判断に迷ったときはお電話を!!

専門家からアドバイスを受けることができる電話窓口が救急安心センター事業「#7119」です。電話口で医師、看護師、相談員がお話を伺い、医療機関等をご案内します。

人の動き

■人口 54,154人 (- 684)
〔うち外国人 993人〕
男 25,729人 (- 285)
女 28,425人 (- 399)
■世帯数 27,862世帯 (- 60)

□転入 186人 □転出 190人
□出生 31人 □死亡 74人
令和7年12月末現在
()は前年同月との比較

押してみよう!
KBC1ch+@ボタン
直方市の広報 テレビでチェック!

災害発生時の避難情報等、
大切な情報がリアルタイムで
更新されます。
そのほか、暮らしに役立つ情報も発信!!

